

RINGKASAN

IN A S O F A, GAYA KEPEMIMPINAN MANAJERIAL DAN PENGARUHNYA TERHADAP PENINGKATAN PRODUKTIVITAS KERJA KARYAWAN PADA PT. MOPOLI RAYA MEDAN.

(Dibawah Bimbingan Drs. H. Jhon Hardy Msi sebagai pembimbing I, dan Drs. H. Syahriandy Msi sebagai pembimbing II).

Salah satu tujuan penulis mengadakan penelitian pada PT. MOPOLI RAYA MEDAN, untuk mengetahui dan menilai sejauh mana peranan gaya kepemimpinan manajerial dan pengaruhnya terhadap peningkatan produktivitas kerja karyawan yang diterapkan, disamping untuk memperdalam pengetahuan penulis tentang gaya kepemimpinan manajerial.

Gaya kepemimpinan manajerial adalah kemampuan seseorang memimpin untuk menggerakkan bawahan sehingga terciptanya partisipasi antara bawahan dan atasan yang pada akhirnya para bawahan dapat juga untuk bekerja secara positif penuh semangat dalam rangka mencapai tujuan yang telah ditentukan.

Bilamana perusahaan telah berkembang menjadi besar maka pemimpin membutuhkan suatu sistem untuk mengadakan pengawasan dan mengetahui kemajuan yang telah dicapai, kebutuhan ini dapat dipenuhi dengan adanya kepemimpinan manajerial dan direncanakan dengan baik.

Penulisan skripsi ini didasarkan pada penelitian yang dilakukan pada PT. MOPOLI RAYA MEDAN adalah suatu perusahaan swasta, dimana perusahaan

ini berstatus Perseroan Terbatas (PT) yang pada umumnya dipergunakan pada perusahaan perkebunan dan perusahaan swasta.

Didorong oleh adanya anjuran pemerintah untuk menggiatkan pembangunan disektor segala bidang serta menggalakkan pemakaian barang-barang produksi dalam negeri, maka perusahaan PT. MOPOLI RAYA MEDAN Berusaha untuk mendapatkan serta membiayai proyek-proyek pembangunan disegala bidang.

Dengan melihat dan membandingkan gaya kepemimpinan manajerial yang diterapkan oleh perusahaan yang tercantum pada bab I dan bab II dinilai bahwa gaya kepemimpinan manajerial pada PT MOPOLI RAYA MEDAN ini sudah berjalan dengan baik. Hal ini dapat dilihat dengan adanya prosedur-prosedur tertentu yang dilakukan oleh perusahaan serta bahagian unyuk mengawasi bidangnya masing-masing.